

あっけし

Z



M

UP



イベントや活動など、まちのニュースをお届けします

6 若狭町長初登庁 期目をスタート

7月13日、町政6期目をスタートさせた若狭靖町長が初登庁し、役場町民ホールで職員が出迎えました。

若狭町長は議場に集まった職員を前に、「コロナ禍の影響から、町民生活と経済はこれまでにない厳しい状況にあります。町民の暮らしの安全・安心を守るために、町として可能な限りの対策を講じていきたい」と述べるとともに、「第6期厚岸町総合計画などで掲げた施策を完遂させることができ私の果たす使命であり、これまで郷土愛により守られてきたこのまちの財産をさらに発展させ、将来の世代に引き継いでまいりたい」と決意を表明しました。



地 防犯・交通安全啓発看板設置式 域ぐるみで犯罪のない明るい地域づくり

6月29日、厚岸警察署で防犯・交通安全啓発看板設置式が行われました。この看板は、防犯と交通安全を呼び掛けるため厚岸警察署と厚岸地区防犯協会が製作し、厚岸カトリック幼稚園の園児16人の手形を花に見立てています。

また、若狭靖町長や佐々木基警察署長の手形、葉に見立てた河奥副署長の足形、厚岸警察署周辺の花壇整備をボランティアで続けている高橋さんの名前も入り、『花と緑で犯罪被害防止と交通事故防止』のメッセージを掲げています。



大 アサリ掘り体験 粒のアサリをいっぱい取りました

6月27日、厚岸漁業協同組合と厚岸観光協会による、厚岸湖のアサリ漁場を一部開放した『アサリ掘り体験』が行われ、43人が参加しました。

晴れ渡る青空の下、参加者は夢中でアサリを掘り続け、容器いっぱいのアサリを持ち帰りました。このアサリ掘り体験は、町内外の人に漁業体験をしてもらおうと毎年行われており、昨年は新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止となりましたが、今年は参加人数を制限して開催されました。